

Kermelgan

Dans un environnement boisé, ce village se situe à moins de 2 km au nord-ouest du bourg, à gauche de la route D186 vers Belz. Résidant ordinairement à Trélusson, Yves LE PORT (n°2038) possède à Kermelgan la moitié en fonds et édifices d'une pièce de terre nommée DOUAR QUERAN. Celle-ci est acquise le 5 février 1703 des consorts KERSERHO, avec d'autres terres à Keraudran pour 81L. Elle est profitée par Louis GUYONVARCH, qui paie de ferme 5 truellées de seigle, sans aucune rente au roi.